



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 01 de Octubre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+EE.UU. teme a las maras.

+Secretario de Defensa de Estados Unidos admite que a su país le preocupan las pandillas de Centro América.

+Jefe de Policía nicaragüense confirma que algunos jefes de maras han sido reclutados por los narcos.

+Gobierno: Diputados “amarran” al INE.

+El Gobierno consideró ayer como un “golpe técnico” la decisión de la Asamblea Nacional de nombrar interinamente a dos nuevos administradores del Instituto Nicaragüense de Energía (INE) y anunció que interpondrá, por medio de la Procuraduría General de la República, un recurso de amparo ante el Tribunal de Apelaciones, en contra de esa medida.

+“El Niño” golpeará temprano.

+El invierno podría no cerrar tan fuerte en su último mes, debido a las probabilidades de que el fenómeno “El Niño” se establezca desde este octubre, cuando ocurren las precipitaciones más fuertes de la estación lluviosa.

+Kerry acusa a Bush de dejar ir a Bin Laden.

+Primer debate público entre candidatos a la Casa Blanca, se centró en Irak y la lucha antiterrorista.

El Nuevo Diario

+Desastre hospitalario.

+No hay medicamentos y mayoría de equipos están dañados.

+Huelga destapa lamentable situación de centros asistenciales.

+Cucarachas dueñas absolutas de las cocinas.

+Trabajadores laboran 36 horas con una taza de café y una rodaja de pan.

+Trinidad sigue como favorito.

+Pesaje será hoy al mediodía.

+Púgil nica recibe 20% de votos contra 80% de su rival.

+Según el boricua, Ricardo Mayorga está preocupado por apuesta de 100 mil dólares.

+Rosendo Álvarez asegura que el “Beibis” es su mejor sparring.

+“No debemos perder el lago Cocibolca”.

+Clamor de alcaldes de municipios de cuenca hídrica.

+Contaminación arriesga el futuro del país entero, señalan.

+Preocupación debería ser de todos los nicaragüenses.

+Piden ley que lo declare “reserva de agua potable”.

+“Clan de la Picardía” a la televisión de EU.

+Resonante éxito de Carlos Mejía Godoy y su grupo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 2 -

- +Actuarán para 40 millones de televidentes.
- +Programa será viernes y domingo en 2005.

+Debate fue sobre Irak.

+El presidente estadounidense, George W. Bush, y su rival demócrata, John Kerry, mantuvieron este jueves un duro enfrentamiento sobre la situación en Irak y la lucha antiterrorista, en el primer debate de la campaña electoral celebrado en Coral Gables vecina a Miami.

Editorial

La Prensa

El “Presidente” que fue y no fue.

“El debate sobre William Walker (¿fue o no fue Presidente de Nicaragua?) tiene sin duda una gran importancia no sólo intelectual sino también pedagógica, para educar a las actuales y futuras generaciones nicaragüenses en el conocimiento veraz de la historia nacional. Pero la verdad es que nadie ha dicho que a Walker se le debe borrar de la historia nacional. Lo que se ha planteado es que a Walker no se le debe reconocer, mucho menos por instituciones estatales, como Presidente de Nicaragua, porque no lo fue efectivamente. En este caso el argumento de fondo se basa no sólo en que Walker se autoproclamó Presidente por una votación fraudulenta y bajo estado de guerra, sino también en que su poder y autoridad —si es que tuvo alguna— se limitó a una parte de Nicaragua: Granada y Rivas. La historia de Nicaragua debe ser estudiada, escrita y divulgada de manera correcta, ajustada a la verdad de los hechos como en realidad ocurrieron, sin distorsionarla para satisfacer intereses políticos ni por pasiones ideológicas de nadie, como tantas veces ocurrió en el pasado”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Bush, Kerry y nosotros. (Cristiana Chamorro Barrios)

“Paradójicamente, la continuidad de Bush en la Casa Blanca podría tener un efecto modernizante en la micro política nicaragüense. No por voluntad ni conciencia del Presidente de Estados Unidos, sino porque el subdesarrollo político nos tiene condenados a una verdad histórica que se resume en una frase del historiador Andrés Pérez Baltodano: “Gracias a Dios, a golpes de suerte, a la Embajada y Estados Unidos” es que las estructuras de poder en el desarrollo histórico de Nicaragua cambian lentamente del providencialismo al Estado Nación. Si para las elecciones presidenciales en Washington y municipales en Nicaragua, el 2 y 7 de noviembre respectivamente, se confirman los pronósticos de las encuestas, el Frente Sandinista va a aumentar el número de alcaldías bajo su dominio y podría retener la Alcaldía de Managua. No hay duda que esa victoria se subirá a la cabeza de Daniel Ortega y con el triunfo de sus alcaldes lanzará su cuarta candidatura a la Presidencia. Solamente la continuidad de George W. Bush en la Casa Blanca podría detener a Ortega de postularse para condenar a Nicaragua a otra confrontación suicida contra Estados Unidos, conflicto inevitable si Ortega y Bush sirven al mismo tiempo. Sólo con Bush reelecto a principios de noviembre Ortega podría contener su obsesión y esperar que Herty Lewites el 16 de enero cumpla su promesa de poner su capital político al servicio del Frente Sandinista para abrirle posibilidades a ese partido de volver al poder como fuerza democrática, progresista o modernizante en el 2006. Inevitablemente, el efecto Bush en la micropolítica nicaragüense sería doble. Si Ortega es finalmente responsable con el futuro de Nicaragua y renuncia a su cuarta candidatura, los liberales se verán forzados a olvidarse de Alemán o su esposa y renovar su liderazgo lanzando a su mejor candidato, es decir, Eduardo Montealegre. Un triunfo de Kerry, por la otra parte, significaría probablemente un retorno a la política demócrata de 1993 con respecto a Nicaragua cuando el gobierno de Bill Clinton dijo: “Los problemas entre nicaragüenses los resuelven los nicaragüenses en Nicaragua”. Ortega con Kerry no la pensaría dos veces y aumentarían sus falsas ilusiones de que podría ganar y disfrutar, como Presidente de Nicaragua, una relación menos tensa con Estados Unidos. En este escenario, los liberales tendrían excusas para justificar la candidatura de su líder máximo, aunque siga preso por robarle al Estado mientras fue Presidente de Nicaragua”.

Patriotismo. (Thomas W. West)

“Ser consumista en Nicaragua es ser apátrida, practicar la cultura de lo desechable y del desperdicio, es no querer a esta tierra de lagos y volcanes. En cuanto a la solidaridad: no es buen nicaragüense el que se harta y luego se acuesta a dormir tranquilo, olvidándose que su vecino, su prójimo, su paisano, su hermano, medio sobrevive con un salario mínimo que brilla en lo obscuro por inmoral y por insuficiente para cubrir las necesidades elementales de una población que hace malabares para medio comer, para medio vestir y para medio mantenerse sana. El patriotismo es, pues, mucho más que rumor de tambores, clarines y exhibición de piernas jamonezcas. Es amor con hechos y no simples palabras dirigidas a este pedazo de cielo de Nicaragua en el que nos tocó nacer y por ende a los hermanos que lo habitan”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 4 -

El Nuevo Diario

¿Es necesaria una reforma constitucional? (Gustavo-Adolfo Vargas)

“Es evidente que un proceso de transición democrática, como el lento y accidentado que se está viviendo, debe culminar con una reordenación institucional que genéricamente se llama: Reforma del Estado, y que tiene como fundamento la reforma de la Constitución o la elaboración de una nueva. Es evidente que un proceso de transición democrática, como el lento y accidentado que se está viviendo, debe culminar con una reordenación institucional que genéricamente se llama: Reforma del Estado, y que tiene como fundamento la reforma de la Constitución o la elaboración de una nueva. Reformar el presidencialismo y construir una gobernabilidad democrática significa reducir las incertidumbres y sus efectos corrosivos sobre la confianza política entre los actores, pero ello requiere de un esquema de transacciones políticas que genere compromisos y expectativas que favorezcan la convivencia y la racionalidad de nuestras comunidades políticas. Una Constitución que descentralizara el poder hacia órganos autónomos del Estado, que desarrollara legislativamente la independencia de las asociaciones civiles, gremiales y profesionales, que transfiriera, a través de métodos de consulta directa y de participación ciudadana en las decisiones públicas, el poder a los ciudadanos. Empero, no hay que olvidar que la democracia como forma de vida y de gobierno no puede instalarse mientras la sociedad en general y la sociedad civil en particular, exhiban características o prácticas no democráticas, como: extrema pobreza, explotación laboral, corrupción, etc. etc.; por ello es imprescindible también trascender el campo de las instituciones políticas y democratizar también la sociedad civil, ya que es desde la esfera de lo social que surgen las instituciones políticas”.

Diálogos, S.A. (Marco A. Cajina)

“Pioneros del diálogo y campeones mundiales en su teoría y práctica” debería ser el lema de los partidos políticos en Nicaragua. Dialogamos con Somoza, con el FSLN, la UNO, el PLC, y ahora con los propugnantes de la Alianza por la República. Tanto diálogo para continuar siendo una pésima copia en la que el aprendizaje organizacional y el desarrollo de liderazgo colectivo se han quedado atrás de la tendencia que seguíamos en los 60s. Como vamos de crisis en crisis y continuamos en bancarrota moral --la económica ya no importa-- estamos volviendo al diálogo, los planes de nación, los pactos, los puntos de negociación y condiciones, reglas del juego, para dialogar pensando en mi postura de grupo, en el culto a la personalidad de los que podrían ser los más afectados por el cambio profundo a los sistemas complejos de la sociedad y sin consenso de pueblo. Mientras tanto, a medida que avanza el sentarse a la mesa de los comensales que se comen al pueblo, sube el tono de los dialogantes. Unos quieren liberar a Arnoldo Alemán, otros quieren que dejen en paz a los cuestionados miembros del Poder Judicial y los magistrados electorales, en la Asamblea vociferan por emular el sistema de los EU sin transformarse ellos primero, en fin todos quieren imponer su criterio y su partido antes de buscar la real y verdadera mejoría del pueblo nicaragüense. A los políticos nacionales todavía les hace falta entender la naturaleza dinámica del impacto que producen en los sistemas que les rodean y pensar colectivamente en las opciones estratégicas sobre las que hay que actuar implementando las decisiones de tantos diálogos que giran en un lazo, círculo vicioso, que no progresa en desarrollos superiores en beneficio del pueblo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 5 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Elecciones 2004: Un debate sin sustancia. (Pág. 3 A)

+Si las elecciones municipales de Managua se hubiesen efectuado anoche en el auditorio de la biblioteca de la Universidad Nacional de Ingeniería, los ganadores hubiesen sido las barras políticas de los candidatos que asistieron al primer debate electoral de Managua.

+Contraloría podría sancionar a Bolaños por no rendir informe. (Pág. 5 A)

+El presidente Enrique Bolaños podría ser sujeto de una sanción por responsabilidad administrativa, civil o de presunción penal, si se rehusara a presentar la documentación del financiamiento de su campaña electoral durante el año 2001, confirmó ayer el presidente de la Contraloría, Juan Gutiérrez.

+Paro de Salud no fue total. (Pág. 6 A)

+Según el Ministerio de Salud (Minsa), el paro de labores no se ha cumplido en un 100 por ciento, porque hay hospitales que han estado funcionando casi en completa normalidad.

El Nuevo Diario

+Renunció Eduardo Montealegre. (Pág. 3 A)

+Presidente Bolaños le acepta dimisión y confirma que el ex secretario "tiene otras aspiraciones".
+Entra a dura prueba dentro del PLC.

+Niegan cumbre presidencial. (Pág. 4 A)

+El presidente Enrique Bolaños negó ayer categóricamente que haya participado en una cumbre de mandatarios centroamericanos, para abordar aspectos de seguridad regional.

+Improvisado diálogo de Poderes. (Pág. 4 A)

+CSJ, CSE, AN y Bolaños entrenan acercamiento político "para ir a otro más serio" próximamente.
+Mandatario invita a Lewites y lo llama de "su manager".

+Asamblea debatirá inverosímil pago. (Pág. 16 A)

+Ex confiscado dice que "no es por lucro cesante"
+Están bajo lluvia de indemnizaciones desde los 90
+Reclamante codicioso, Procuraduría incapaz y tribunales complacientes.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses y Nubia Duarte

Tema: Comentarios políticos

+Duarte manifestó su molestia porque unos ancianitos que hicieron filas para que los operaran de cataratas no fueron atendidos porque llegaron otros recomendados por el INSS.

+Se refirió a la pensión del Presidente Bolaños y dijo que aunque sea legal está reñida con la moral y que para evitar eso el Presidente debería darla para las obras sociales de la Primera Dama.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 6 -

+Comentó que espera que Alejandro Fiallos deje de estar haciendo campaña ofensiva, como lo está haciendo.

CDNN 23

Programa: **Problemática Nacional**

Presentadores: Leonardo Tórrez / Adán Bermúdez

Tema: Seguro de Transporte por daños a terceros

+Bermúdez se pronunció a favor de que se exija el seguro de transporte y daños a terceros, porque ya se les ha dado demasiadas prórrogas.

+Tórrez comentó que algunos sectores del gobierno andan cabildeando contra el Cardenal Miguel Obando ante el Vaticano. Según Tórrez esto es del conocimiento del Vicepresidente José Rizo. Dijo que cuando su fuente lo autorice, él dirá los nombres de quienes andan cabildeando.

CDNN 23

Programa: **Consuelo Impacto**

Presentador: Consuelo Lanzas

Invitados: Lic. Jairo Hay (Pdte. OPSA y Ceiba de Oro) / Nina Marengo (Dir. Compañía de Danza Flor de Sacuanjoche)

Tema: Celebración 15 aniversario / Celebración 25 aniversario

+Hay dijo que su empresa pretende inspirar a las empresas a ser mejores empresas, brindar un mejor servicio, crear mejor producto, practicar la filosofía de que el cliente tiene la palabra y que son la razón de ser de la empresa.

Canal 100% Noticias

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Miguel Mora

Invitado: Lic. Everth Cárcamo (Vicealcalde de Managua)

Tema: Elecciones municipales

+Cárcamo indicó que Herty no quiere ser vicepresidente, sino presidente. Agregó que en el sandinismo "Herty está mal porque todo el mundo sabe que quien lo está impulsando es otra gente".

+Manifestó que la fórmula presidencial Montealegre-Lewites sería buena pero para el sector pudiente, "mientras Daniel y yo seríamos una buena fórmula para el pueblo".

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Margarita Jarquín (CCN), Dionisio Cuadra (APRE), Roberto Ferrey (PRN), Alejandro Ferreti (MSL) y Mario Borge (PLN)

Tema: Elecciones municipales / Plan de gobierno de los candidatos a alcalde de Granada

+Los invitados presentaron sus planes de trabajo y entre sus prioridades están la limpieza de la ciudad, la inversión en turismo y la generación de empleos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 7 -

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitados: Manuel García (Dir. FUSDADES) / Reyna Martínez (Dir. Funda. Tierra y Vida) /

Tema: Foro sobre trabajo que realiza la niñez /

+Mora comentó que de la piñata de donaciones que ha hecho Edda Callejas en el INSS, el único caso justificable es la ayuda al Dr. Anastasio Somarriba, considerando que es un asegurado facultativo, sobretodo tomando en cuenta el prestigio de Somarriba y su labor gratuita en hospitales públicos.

+Manuel García invitó al foro que realizarán este 12 de octubre donde se expondrá sobre la labor que realizan a favor del Programa PAININ. Este proyecto atiende a 96,652 niños menores de seis años. Es apoyado con fondos del BID y es ejecutado por 20 organismos no gubernamentales a través de 63 proyectos.

+El Sr. Jaime Baltodano denunció que el alcalde de Managua, Herty Lewites, pretende despojarlo de un terreno ubicado en Los Robles para donarlo a la Asociación de Cardiólogos y a la Fundación Hermanos Mejía Godoy.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Fe y Democracia**

Director: Miguel Ángel Casco y Orlando Mayorga

Tema: Elecciones municipales

+Mayorga comentó que estas elecciones nos darán la oportunidad de cambiar el destino del país.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Cristian López

Tema: Elecciones municipales

+López comentó que mucha gente ya se está dando cuenta que no hay hacer esfuerzos dispersos y es por eso que muchos candidatos han declinado sus candidaturas y se han pasado a apoyar al PLC.

+Dijo que si a don Alejandro Fiallos le interesara Managua, se hubiera quedado trabajando como concejal.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Elecciones municipales

+Payan dijo que ningún candidato del APRE está hablando con sinceridad, porque usan las mismas mañas de su patrón, a quien calificó como el rey de las mentiras.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 8 -

+Indicó que el contralor Guillermo Arguello Poessy tiene documentación comprometedora, por lo que le sugiere al Presidente que no busque 50 millones, sino 48 y que se saque los otros dos de la bolsa.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitada: Felícita Zeledón (Diputada del FSLN)

Tema: Elecciones municipales

+Transmitió discursos pronunciados en las aperturas de campaña en León, Rivas y otras ciudades.

+Habló sobre el trabajo partidario del Frente Sandinista para lograr mayor participación ciudadana en el proceso electoral.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Hoy (jueves) se inauguró el monumento en la Rotonda del Periodista en honor a los hombres y mujeres de prensa. Después de la actividad, la ex Presidenta de la República, Violeta Barrios de Chamorro, recibió en su casa de habitación a los presidentes de los cuatro poderes del Estado y al alcalde de Managua. Según estas personalidades, no discutieron ningún tema relacionado a la situación actual del país. Por su parte, la ex mandataria manifestó que todo diálogo es saludable y que apoya el diálogo entre el Presidente Enrique Bolaños y Daniel Ortega. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Secretario del Frente Sandinista, Daniel Ortega, dijo que el Presidente Enrique Bolaños es muy diestro para manipular y utilizar el elemento mediático. Según Ortega, el Presidente quiere hacer creer que el FSLN está intransigente para dialogar. “Nosotros hemos sido claros en afirmar que hemos tenido, tenemos y siempre tendremos disposición al diálogo”, dijo. “Él dice que no tiene tiempo para reunirse, que tiene que ser tal día, pero tiene tiempo para andar en restaurantes”, agregó Ortega. Precisó que deberán esperar que el Cardenal Miguel Obando regrese al país y que como el mandatario partirá la próxima semana a Libia, será hasta su regreso que podría realizarse el encuentro. Respecto a los rumores de que su hermano, Humberto Ortega, está impulsando una tercera vía, dijo que no cree que su hermano esté haciendo eso e indicó que no es la primera vez que ellos Humberto Ortega se reúne con el Presidente Bolaños, “lo novedoso es que es la primera vez que lo hace en público”, dijo. Sobre una posible fórmula presidencial Montealegre-Lewites, Ortega dijo que el FSLN tiene un liderazgo firme y que en el caso de Montealegre sus aspiraciones son normales, “pero no se puede inventar liderazgos”. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, dijo desconocer el motivo por el cual Daniel Ortega dijo que está siendo manipulado por el Presidente. Agregó que como nicaragüense siente la responsabilidad de promover la tranquilidad del país y por lo tanto no siente que esté siendo manipulado. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La Fiscalía resolvió desestimar la denuncia de delitos electorales en contra del ministro Pedro Solórzano, porque la propaganda fue retirada antes de que iniciara oficialmente la campaña electoral.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:37

PAG - 9 -

La resolución establece que Solórzano debe entregar al FSLN la propaganda, de lo contrario podría ser procesado por delito común. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La Comisión Nacional Sectorial de las Micro, Pequeñas y Medianas empresas demandarán al Gobierno hacer reformas al Proyecto de Innovación Tecnológica. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La Asamblea Nacional autorizó la venta de 266 acciones que ENABAS poseía en la Sociedad Anónima ALMAGRO. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Para el ex viceministro de Finanzas, René Vallecillo, el proyecto que establece la figura de Bonos de Inversión Turística es un mecanismo novedoso que tendrá impacto fiscal a mediano plazo. Vallecillo no ve con malos ojos el proyecto y considera que el Estado podrá recuperar ese costo fiscal al tener el derecho de comprar acciones hasta en un 7%. Por su parte, el presidente de CANATUR, Miguel Romero, dijo que ellos no fueron consultados sobre este proyecto. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La embajadora estadounidense, Barbara Moore, considera conveniente un diálogo entre las principales fuerzas políticas del país, antes de las elecciones municipales, "sin que tenga que tocarse el tema del ex presidente Alemán". **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado liberal, Guillermo Montenegro, comprometió los votos de su bancada para aumentar el presupuesto del sector salud. Montenegro también hizo un llamado al Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, para que abastezcan los hospitales de medicamentos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Presidenta de la CSJ, Yadira Centeno, dijo que confían en que el Presidente Bolaños no vetará la Ley de Carrera Judicial, porque las mociones que han presentado no son inconstitucionales. Por su parte el magistrado liberal Edgard Navas dijo que no es necesaria una intervención del Ejecutivo para la Ley de Carrera Judicial, pues sólo necesitan la decisión de los diputados porque ya hay un consenso amplio para aprobar estas mociones. **(Noticias 12, Canal 12)**

+TELCOR instaló un número para orientar, beneficiar e instruir a la ciudadanía sobre cómo reclamar, o consultar los servicios de telecomunicación. El número es: 1-800-183-5267. También esta institución recibió 100 computadoras donadas por BellSouth para ser distribuidos por el MECD en los distintos colegios y normales del país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa, llamó al orden al INSS y dijo que la presidenta de esa institución, Edda Callejas, debe dar explicaciones sobre la lista de ayuda social. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El presidente de UNAG, Álvaro Fiallos, dijo que el bacheo de las carreteras del norte del país no es suficiente para solucionar los problemas de los productores. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Magistrados del CSE, en compañía de algunos candidatos a alcaldes, asistieron a la supervisión de impresión de las muestras de las boletas electorales. Mañana (viernes) iniciará la impresión de casi siete millones de boletas electorales, las que estarán listas en 15 días. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El magistrado Silvio Américo Calderón aseguró que El Nuevo Diario fue escogido para elaborar las boletas electorales por aspectos técnicos y porque presentó una mejor oferta presupuestaria. **Noticias 12, Canal 12**

+Canal 10 transmitió Debate 2004. Asistieron los candidatos a alcaldes por los partidos: FSLN, PLC, APRE y PLI. **(Telediario 10, Canal 10)**